

14 de abril: hacia la III República



“España es una República democrática de trabajadores de toda clase que se organiza en régimen de Libertad y de Justicia”. Así empezaba la Constitución Española de 1931 de la II República, cumpliéndose 90 años de aquellos acontecimientos. Desde la Comunidad Política Vértice reivindicamos en este 14 de abril la necesidad de una III República Española.

1 Por una República que esté dominada por la clase trabajadora y orientada hacia el Socialismo para liberar nuestras cadenas neocolonialistas de Estados Unidos y la Unión Europea.

2 Articulación territorial centralista. Respondemos a la necesidad de unir a los españoles aceptando sus diferencias como parte de la identidad de España y no como motivos de fractura. El sistema autonómico ha demostrado ser el caldo de cultivo del separatismo y su antecuela federalista, además de un impedimento para el avance unidireccional de la nación política.

3 Independencia de nuestro país de poderes extranjeros e hispanófobos como la Unión Europea. Creemos en la soberanía del

Estado-nación y su evolución hacia formas más respetuosas con las decisiones de cada país. La Europa realmente existente es antagónica a los intereses de la patria española.

4 Por la soberanía energética. Por la independencia energética de España frente a las multinacionales y oligarquías internacionales que, en base al mito del libre mercado, han suplantado la soberanía del pueblo español. Apostamos por el sector eléctrico (incluye el nuclear) que, con el desarrollo técnico, han demostrado ser suficientemente viables y seguros. A raíz de esto, señalamos las mentiras que, con el problema de la contaminación como excusa, se han implantado en el mercado internacional para, lejos de disminuir la producción de los sectores que la generan, estas industrias y sus consecuencias sobre el medio ambiente han sido monopolizadas por las principales potencias internacionales en detrimento de los países incapaces de mantener, como consecuencia, la suficiente capacidad industrial.

5 Necesidad de un urgente proceso de reindustrialización y una apuesta por la

investigación, desarrollo e innovación (I+D+i). Debemos apostar por la tecnología y el sector secundario en vez de por la terciarización de nuestro país que solo sirve como lugar de ocio para los países más ricos.

6 Reforma militar urgente. Una España del pueblo merece un ejército del pueblo, sin la dependencia de la OTAN, por tanto, abogamos por nuestra salida y la expulsión de los militares extranjeros ligados a esta organización.

7 Paniberista. Porque no concebimos una España aislada de sus raíces y su idiosincrasia, proponemos la creación de la Comunidad Paniberica de Naciones; un bloque internacional basado en la iberofonía que aglutine todos los territorios de lengua española y portuguesa. Entendemos que el futuro de las naciones es cooperar e integrarse, siempre que sea en unos entornos que les sean favorables y creando organizaciones internacionales cuyos miembros, preferiblemente, comparten intereses y cultura comunes.

!Por la III República española de los trabajadores!